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Be a gift to the world 
世界へのプレゼントになろう 

宇都宮さつきロータリークラブ  会報 
第 ５１ 回 例 会 

日 時：2015 年 8 月 24 日(月） 

19：00～20：00 

会 場：コンセーレ 

・開会                             三森 富雄 SAA 

 

・点鐘                             夏目 公彦 会長 

 

・ロータリーソング（我等の生業）斉唱                       

 

 
 

・ビジター紹介                         夏目 公彦 会長 

卓話者 内山 浩志 第 3グループ Bガバナー補佐（宇都宮陽南ロータリークラブ） 

入会予定者 内藤 靖 

・会長挨拶                           夏目 公彦 会長 

昨日の夕方、湯澤幹事のところへお見舞いに行って参りました。手術後３日間位は、痛

みが取れず辛かったと言っておりました。今は、峠も越えてリハビリに励んでいるようで

す。手術の内容は、大腿骨を１５㎝位つめてチタン製の擬似の骨を取り付けるというもの

で、３時間半に及ぶ大手術のようでした。 

 さて、前回の例会は、宇都宮陽南ロータリークラブ中村勝会員組織委員長により「会員

増強に関する戦略をつくる」大変参考になる外部卓話を頂きました。 

 本日は、内山浩志ガバナー補佐より卓話を頂きます、よろしくお願い致します。例会終

了後、クラブ協議会がございますので、全員ご出席お願い致します。 
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・幹事報告                          齋藤 昇吾 副幹事 

１．クラブ現況報告書の加除、訂正 

  ゲラ刷りに赤ペンで加除・訂正願います。 

２．内山浩志第 3グループ Bガバナー補佐訪問 

・本日、例会終了後クラブ協議会があります。 

３．中谷研一ガバナー公式訪問 

 ・9月 7日(月)開催の第 53回例会です。 

 ・午後 4時 30分集合 

夏目公彦会長、湯澤敦史幹事、石川均会長エレクト、齊藤昇吾副幹事 

 ・午後 6時 30分集合 会員全員。  

・委員会報告                              各委員長 

・ロータリー米山記念奨学会委員会報告 齊藤昇吾 委員長 

8月 23日(日)ホテルニューイタヤにおいて、ロータリー米山記念奨学会委員会 クラブ

委員長研修会が開催されました。齊藤昇吾がロータリー米山記念奨学会委員長として出席

しました。会員の皆様からの寄付金で、ロータリー米山記念奨学生が誕生いたします。 

10月は、米山月間ですので、ロータリー米山記念奨学生を卓話者として、どのような活 

動をしているのか、報告していただく予定です。   

・青少年奉仕委員 大庭千鶴 委員長 

 8月 23日(日)宇都宮東ローターアクトクラブの奉仕活動、児童養護施設養徳園の花火 

大会へ大庭千鶴委員長と内仲祐介会員の２名で参加してきました。  

・出席報告                         久我 臣仁 出席委員 

会員総数２６名 出席２２名 出席率８４．６２％ 

・スマイル報告                    滝川 悦子 スマイル委員長 

・内山 浩志（宇都宮陽南 RC）夏目公彦会長をはじめ、さつきロータリークラブの皆様、

今日は私の卓話となっております。どうぞ宜しくお願い致します。 

・夏目 公彦（宇都宮さつき RC）内山浩志ガバナー補佐、本日は宜しく御指導お願い致し

ます。齊藤昇吾さん、米山記念奨学会は日曜日にもかかわらず出席ありがとうございまし

た。大庭千鶴さん、ローターアクトが日曜日にもかかわらず出席ありがとうございました。

後で報告お願いします。 

・齋藤 昇吾 (宇都宮さつき RC）内山浩志ガバナー補佐の訪問を歓迎いたします。 

・和知 孝道 (宇都宮さつき RC）明日で還暦です。50代最後の夜、ガバナー補佐訪問幸せ

です。 

・三森 富雄 (宇都宮さつき RC）内山浩志ガバナー補佐、1年間ご指導よろしくお願いい

たします。 

・久我 臣仁 (宇都宮さつき RC)今月も今日を入れてあと 2日となりました。来週は、妻

と子供で参加します。内山浩志ガバナー補佐、ようこそさつき RC においで下さいました。 

・池田 光一 (宇都宮さつき RC)先週 8月 21日(金)61歳の誕生日、家族に祝ってもらいま

した。ありがとうございます。 

・卓話                  内山 浩志 第 3 グループＢガバナー補佐                                  

皆様こんばんは。改めまして 7 月より第３グループ B のガバナー補佐に就任させていた

だきました、宇都宮陽南ロータリークラブ所属の内山浩志でございます。職業分類は保険

業でございます。 

さつきロータリークラブ様は、歴史的には創立 1 周年が過ぎたところでございますが、

私には、非常にまとまりがあるクラブと感じさせていただきました。私が皆様の前でお話

をするのは誠に僭越ではございますが、約 25分間お付き合いくださいませ。 
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まず、はじめに私の遍歴を申し上げます。前職は自動車ディーラーで長年勤務しており

ました。仕事の内容は自動車の整備・営業となっており、バブル時代を経て、企業として

リクルート困難時代に入るとリクルート担当となり、その後拠点長とたくさんの経験をさ

せていただきました。その後、会社が清算された時に独立をし、現在の仕事を営むことと

なりました。 

また、ロータリー歴でございますが、2008 年に入会そして 2011 年に幹事、2012 年に会

長を歴任させていただき、現在に至っております。ガバナー補佐の仕事は、各クラブの指

導ではなく、各クラブ並びに地区委員会との間を取り持つメッセンジャー役だと認識して

おりますのでよろしくお願いいたします。 

 

 
 

さて、今年度の RIテーマは「K.Rラビン・ドラン」「世界へのプレゼントになろう」で

ございます。それに基づいて 2550 地区 中谷研一ガバナーは「慈愛の花で地域を満たしま

しょう。」とメッセージを発信しました。これはロータリアンひとりひとりが心から世の

為、人の為、地域に貢献しましょうということだと思います。そうすることにより、ロー

タリーの知名度、ブランドアップにも繋がっていくと思います。 

私がロータリーに入会したきっかけは、取引先のロータリアンとの縁であります。初め

てロータリーに誘っていただいた時には、自分の中でロータリーの方々は社会的地位や格

式の高い方々の集まり。との認識からか、私の様な人間がロータリーだなんて、大変驚き、

いざ入会となると心の緊張がなかなかほぐれませんでした。しかし、会員の皆様方が同じ

目線で話をし、こんな私を歓迎してくださり、改めて人の心の温かさを痛感しました。そ

して私はロータリーに入会することにより「素晴らしい縁のつながり」を作ることができ

ました。 

「縁のつながり」ということを考えてみますと、日本の人口が約 1 億 3 千万人弱ほどい

る中で素敵な確率だと思います。ですから、今後も人との縁のつながりを大切にし、互い

に協調をして行きたいと思います。 

次に、心に残るロータリー活動体験ですが、社会奉仕である奉仕プロジェクトの一環と

して我がクラブの継続事業である、宇都宮市子ども発達センター並びに西保育園、障害者

施設である若葉園・春日園での毎年の夏祭りに参加させていただきました。子どもたちの

為に模擬店を出店し、たくさんの園児たちとのコミュニケーションを取らせて頂いており

ます。今年の 3 月には障害者施設若葉園・春日園の卒園式に来賓として招いて頂き、ご父

兄の皆様と同様に嬉し涙を流させて頂きました。本当に感動した瞬間でした。この様な大

変貴重な体験ができるのもロータリーのおかげと思っております。 
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ロータリアンには義務である例会への出席があります。私たち一人ひとりが皆、職業人

で常に危機感や緊張感の中におります。例会に出席することにより仲間とのコミュニケー

ションを図り、心を分かち合うことが大切だと思っております。そうして元気なクラブと

活性化していくのだとさえ思います。ロータリーは異業種の集まる団体です。あらゆる職

業の仲間とそれぞれの知恵を共有し、自己を高め、社会において奉仕していくことが大切

だと思います。 

また、私が教えて頂いたロータリーとは、人間が生きていくための哲学であり、利己的

な考えと他人の為に奉仕させて頂きたいという想いの中間にある矛盾を和らげるものであ

ります。その哲学が「超我の奉仕」であります。最も多く奉仕する人は最も多く報われる

という実践的倫理原則の基本です。とは言ってもなかなか出来ることではありません。し

かしこの精神を常に心の中で思っていれば自然に奉仕をする行動が生まれ、個人として団

体として他人の為に奉仕することが実行できていくことではないかと思います。 

 

 
内山ガバナー補佐、真心のこもった卓話をいただき、会員一同感謝を申し上げます。 

・点鐘                             夏目 公彦 会長 

 

・閉会                             和知 孝道 SAA 

 

・クラブ協議会                          20:00～20:45                 

夏目公彦会長あいさつ 

さつきロータリークラブは、昨年長嶋一郎ガバナーを迎え、今回２回目のガバナー訪問、

中谷研一ガバナーを迎えることになりました。内山ガバナー補佐より前回の例会で、９月

７日（月）ガバナー訪問の受け入れのご指導を頂きましてありがとうございました。さつ

きロータリークラブは親クラブがなく、飯村愼一パストガバナーのご指導のもとになんと

かやってまいりました。昨年は、佐貫ガバナー補佐から酷評を頂きましたと、前会長が憤

慨しておりましたが、今回は昨年の経験も踏まえて、みなさん頑張りましょう。 

本日は、各委員長から本年度のクラブ事業計画を発表後、内山ガバナー補佐より忌憚の

ないご指導を頂きたいと思います。ガバナー訪問に向けて、あるがままのさつきロータリ

ークラブで良いと思いますので宜しくお願い致します。 

 

ガバナー公式訪問に向けて、現況報告書記載の各委員会方針・活動計画を確認しました。 


